

Parents For Future Deutschland
Gemeinsam gegen den Klimawandel!



P4F Deutschland • Grevenweg 89 • 20537 Hamburg

Herrn
Dr. Frank-Walter Steinmeier
Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland
Spreeweg 1
10557 Berlin

Parents For Future Deutschland
Grevenweg 89
20537 Hamburg
www.p4f-verein.de
www.parentsforfuture.de
kontakt@parentsforfuture.de
6.6.2024

Betreff: Bitte um eine 'Ruck-Rede'

Sehr geehrter Herr Bundespräsident Dr. Steinmeier,

vielen Dank, dass Sie sich für einen wehrhaften Rechtsstaat und Demokratie einsetzen! Die Demokratie leidet allerdings nicht nur unter den rechtsnationalen und neofaschistischen Kräften. Sie nimmt auch Schaden dadurch, dass nicht alle demokratischen Parteien gemeinsam verantwortlich auf die Auswirkungen der Klimakrise reagieren. Die Unwetterkatastrophen, die gerade Menschen in Bayern und Baden-Württemberg betreffen, und die alle Bürgerinnen und Bürger landauf landab bedrohen sind zum Teil vermeidbar.

Der Weltklimarat (März 2023) und die Europäische Umweltagentur (März 2024) haben dringende Warnungen an die Politik ausgesprochen. Ganz aktuell prognostiziert der Expertenrat für Klimafragen ein eklatantes Verfehlen der Klimaziele 2030 für Deutschland. Doch weder Regierung noch Opposition greifen den Appell auf und reagieren im Sinne einer Daseinsvorsorge auf die sich verschärfende Klimakrise.

Warum wird die deutsche Bevölkerung nicht von den obersten Staatsorganen darüber informiert, wie dramatisch unsere Klimaperspektive nach Aussage der seriösen Klimawissenschaft ist? Reicht es aus, die Menschen zu beklagen, die in den Fluten sterben, jene zu bedauern, die ihr Hab und Gut verlieren und festzustellen, dass die Versicherungswirtschaft zunehmend Risiken als nicht mehr versicherungsfähig einschätzt?

Warum fühlt sich unsere Regierung nicht genug an das Pariser Klimaschutzabkommen gebunden und handelt dementsprechend ambitioniert? Die Klimakrise ist eine Krise, die bei jeder politischen Entscheidung mitberücksichtigt werden muss und die, da sie so umfassend ist, höchster Priorität bedarf.

Kein Zweifel, Ihr Amt ist kein parteipolitisches. Aber eine klare Positionierung zu den Erfordernissen einer ambitionierten Klimavorsorge ist keine parteispezifische Aussage. Sondern es ist die Aufforderung des obersten Staatsorgans an alle PolitikerInnen, die Menschen in unserem Land

vor weiter zunehmenden Klimakatastrophen zu schützen und sie zu ermutigen, sich in ihrem privaten Umfeld für ein klimabewusstes Verhalten zu entscheiden. Sie wissen, welche Bedeutung verantwortliche Botschaften eines Bundespräsidenten erlangen können.

Sehr geehrter Herr Dr. Steinmeier, das Ahrtal, NRW, Rheinland-Pfalz, das Saarland und jetzt Baden-Württemberg sowie Bayern sind (abgesehen von den unzähligen weiteren Wetterextremen und der Erwärmung von bereits mehr als 1,5 Grad) aktuelle Anlässe, um aus Ihrem Hause einen landesweiten Appell für besondere - aus unserer Sicht äußerste - klimapolitische Anstrengungen zum Schutz unserer aller Zukunft zu veröffentlichen. Perfekt wäre es, wenn dies sehr zeitnah geschähe. Denn wir sind überzeugt davon, dass wieder ein Ruck durch unser Land gehen muss!

Wir, als Parents for Future - als deutschlandweite Grassroots Bewegung vieler Mütter, Väter, Großmütter und Großväter, sowie Menschen aus diesen Generationen, sind um unsere Gegenwart und die Zukunft unserer Kinder und Kindeskiner sehr besorgt. Daher wären Ihnen für eine rasche Rückmeldung sehr verbunden!

Mit freundlichen Grüßen